



AFP

Un herido de gravedad en Israel y 60 muertos en Irán dejaron los ataques del sábado.

Trump y Putin hablaron durante una hora sobre el conflicto

## Segundo día de la guerra: fuerte intercambio de proyectiles entre Israel e Irán

ALEJANDO PARDO

La noche de este sábado se produjo un intenso intercambio de proyectiles entre Irán e Israel, en el segundo día de la conflagración. Además, la aviación israelí ha emprendido numerosos bombardeos contra decenas de objetivos en Teherán.

Los misiles iraníes cayeron en Tel Aviv y otras ciudades. Uno de los proyectiles golpeó en el norte del país y dejó 14 heridos, uno de

ellos en estado grave. También se observaron múltiples misiles en los cielos de Jerusalén.

Horas antes, Teherán había informado que un ataque enemigo -se usaron drones y misiles- dejó al menos 60 muertos, 20 de ellos niños. Alcanzó un edificio residencial vinculado al Ministerio de Defensa, informó el diario "El País".

El choque entre ambos países provocó que se suspendiera la negociación que iban a sostener Irán con Estados Unidos respecto al

desarrollo de la tecnología nuclear, cita que se iba a llevar a cabo este domingo en Omán. Estados Unidos exige que Irán no enriquezca uranio. Irán lo rechaza y dice que es con fines pacíficos.

Se informó que este sábado Donald Trump y Vladimir Putin hablaron durante una hora sobre el conflicto. "Él siente, como yo, que esta guerra Israel-Irán debe terminar; yo le expliqué que su guerra (Ucrania) también debería terminar", dijo Trump, citado por CNN.